
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８５回例会 ２０１８年２月８日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

会社創業記念日 仲野さん(2/9) 

御結婚記念日  諸星常さん(2/11) 

             

 

○先週はインフルエンザにかかりまして、例会をお休みさ 

せて頂きました。日曜日辺りから具合が悪くなり、月曜 

日には鈴木副幹事からの連絡でやはりインフルエンザ 

にかかったとのことでした。 

食欲も落ち体重も下がりましたが、幸か不幸かその後の 

人間ドックでは、昨年の体重増が今回のインフルエンザ 

による食欲不振で体重減になり問診の際には体重の調 

整が良く出来ていると褒められてしまいました。 

インフルエンザは全国的に流行っているとＴＶでやっ 

ていましたので、くれぐれも皆様も体調管理はしっかり 

とやって下さい。 

     

 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①2018年地区研修・協議会開催のご案内 

  日 時：4月8日(日) 

  場 所：神奈川県保健福祉大学 

  締 切：3月9日(金) 

  登録料：8,000円 

 ②平和と戦争予防/紛争解決月間リソースのご案内 

 ③インターアクト一泊研修会ご参加のお願い 

  日時：3月24日(土)～25日(日) 

  締切：2月23日(金) 

  ※その他別紙参照 

 ④会長エレクト研修セミナー(PETS)開催のお知らせ 

  日 時：3月13日(火) 10：00 

  場 所：藤沢商工会議所ミナパーク 

  登録料：10,000円 

  締 切：2月23日(金) 

 ⑤次クラブ指導者に向けた『公共イメージ＆社会・国際 

奉仕セミナー』 

日時：3月7日(水) 14：30 

  場所：アイクロス湘南 

会員数 33名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

  

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月8日 

○卓話 

   関さん 

○定例理事会 
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2月 15日 

○卓話 

   福原さん 

 

出席義務    33名    

出席数     28名    

出席率 84.85％    

前々回

の修正 

    

    ー％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 ⑥卓話者データベース登録のお願い 

  締切：2月28日(木) 

 

 

【受付文書】 

 ①2018－19年度版 ロータリー手帳お買い上げのお願 

  い 

 ②かものはしプロジェクトより、卓話派遣のお願い 

 ③秦野中 RCより、40周年記念式典登録のお願い 

 ④2018年国際ロータリー年次大会(トロント大会)参加 

旅行募集案内 

【本日の配布物】  

 ①ガバナー月信２月号 

【回 覧】秦野中RCより、合同新年会収支報告・抜萃のつ 

づりについての新聞記事 

【その他】①ＩＭについて、駐車場に限りがあるので利用 

される方は○印を付けるようお願いしました 

が、出欠席は○×ですが駐車場を利用される 

方は氏名欄の前のＮＯのところに○印を付け 

て下さい。そして駐車券発行となりますので 

再度確認をお願いします。 

     ②地区協議会は、4月8日(日)、横須賀で開催、 

      参加対象者はこれから事務局と打ち合わせし 

      個別に案内を出しますので、できるだけ出席 

      をお願い致します。 

 

 

○原郁夫さん「先週はインフルエンザの為欠席しました。 

 大変流行っているようです。皆様もくれぐれもご注意下 

さい。 

○柳川清紀さん「犬の散歩をしていたら、大学生たちがす 

れ違いざまに『あの犬、介護犬か？』という声が聞こえ 

ました。それって私は介護されている人なの？いよいよ 

ですかね･･･」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○神崎達朗さん「寒い日が続いています。風邪と花粉症と 

間違えそうです。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「蝋梅の花も散り始め春を迎え入れようと 

 しています。が、まだまだ寒い日が続くようです。風邪 

に十分気を付けましょう」 

○北村まり子さん「今日新車がきます。70歳のご褒美。 

○関隆明さん「本日は極寒の中、4時から屋外で仕事でし 

た。ちょっと眠いですが卓話頑張ります。」 

○瀬戸誠さん「大反省し、今日から 100％出席します。誕 

 生記念をありがとうございます。」 

○原恵美子さん「先週は風邪で夫と共に欠席しました。夫 

は4Kg痩せた！と喜んで2月5日の人間ドックに行きま 

した。そして先生に褒められました。夫は私の手厚い看 

護によって見事回復したのでした。しかし結婚40周年 

もすると一緒にいてもインフルエンザ・・・うつらなく 

なるのですね！」 

○古谷スミ子さん「スマイルを贈るのがごく自然になって 

いる我がクラブ。素晴らしい伝統を築いて下さった先輩 

諸氏。そして伝統を引き継ぐ会員の皆様に明るい春の陽 

射しと共にスマイルします。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「結婚記念日ありがとうございます。40年 

になります。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○酒井健一さん「確定申告もいよいよ本番になります。申 

告用紙がお金に見えて来ました。」 

合計 44,000円 

 

 

 

○＜鈴木会計＞ 

  秦野中RC・伊勢原中央RCが40周年記念式典を執り行 

  なわれます。登録料は各クラブ 1万円となっており、 

既に皆様にはFAXが入っていると思います。事務局で 

も直接受け付けておりますが、極力お振込みをお願い 

したいと思います。よろしくお願い致します。 

 

  

  

1月度ベストスマイル賞  山谷洋子さん 

     

  

 

 

 

 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 

表 彰 



 

  

 

         ≪ 関 隆明さん ≫ 

      

○自己紹介 

商 号：関 電気管理事務所 

代表者：関 隆明 

所在地：神奈川県秦野市戸川１４７番地６ 

設 立：平成２４年３月１日 

前職 ：平成２４年２月２９日まで 

     日本製紙クレシア㈱開成工場へ勤務してました。 

工場で扱っている製品はトイレットペーパー 

やティシュペーパーなどの家庭紙を生産する 

工場で電気の保安関係の仕事を担当していま 

した。 

     この会社での電気保安の実務経験は35年です。 

○事業内容 

（１）自家用電気工作物管理業務受託 

（２）自家用電気工作物定期検査及び自主検査 

（３）公官庁手続き代行 

（４）省エネルギー等電気使用合理化コンサルタント業務 

以上の仕事を主に行っています。 

 

（１）自家用電気工作物管理業務受託とは 

高圧（6600V）で受電する工場やスーパーなどの電 

気施設なのですが、最近は電気主任技術者を選任で 

きない事業所が増えました。そこで主任技術者の外 

委託制度があります。 

私は主任技術者の不在の事業所から外部委託を受 

けています。 

 

この外部委託を経済産業局からの承認を受ける為には 

条件があり 

①第三種電気主任技術者の免状 

②電気管理技術の実務経験５年 

③機械器具保有していること 

④他に職業を有していないこと 

以上の条件が満たされていなければ外部委託を受ける 

ことができません。 

外部委託を受けれる施設にも条件があります。 

①自宅から２時間以内 

自家用車は時速３０ｋｍ/ｈで換算します。つまり自 

宅から公道で60ｋｍ以内になります。 

公的交通機関ですと特急券を必要としない交通機 

関の所要時間で換算します。 

②受託物件は点数制で施設の大きさにより点数が決め 

られていて32.9点以上は受託することができません。 

（２）自家用電気工作物定期検査及び自主検査を行ってい 

ますが、これは、【保工分離の原則】といいまして、 

主任技術者は保安管理業務はできますが、 電気工 

事はできません。つまり、電気工事屋さんが行った 

電気工事が技術基準に適合しているか工事内容を 

検査する仕事です。 

以上が私の主な仕事です。 

○太陽光発電について 

 震災直後に太陽光発電が爆発的に設置されましたが、 

私の感じた問題点について話します。 

一般家庭の電気の電圧は、101V±6Vと法律で定められ 

ています。つまり、最大107Vです。太陽光発電は107V 

を発電します。これが、東電側の電圧が107Vより大き 

いと太陽光発電の電気がうまく売電できなくなります。 

秦野市内には周囲の工場の操業停止により東電の電圧 

が上昇してしまい、太陽光発電がうまく売電できない一 

部の地域があるようです。そのため東電では電圧を下げ 

るために工夫しているようです。 

次に、屋根の上に乗せている太陽光パネルですが400V 

程度の電圧を発生しています。これはパネル単独でも 

400Vを発生しているので破損すると感電の危険があり 

ます。 

消防士がパネルに放水により感電した事例もあります。 

太陽光パネルが風で飛んだり、河川の決壊で水没した事

故も発生しました。 

昨年は、【再生可能エネルギー固定価格買取制度】が改 

正されました。 

大きな改正点として 

・標識の掲示（設置者，連絡先，ID等） 

  設置者がいままでは不明だった。 

・フェンス等の設置 

  誰でも危険な場所まで行ける。 

・太陽光パネルが敷地から出たら事故扱い 

  経済産業局へ事故報告となる。 

・点検の義務化（４年１回？） 

一般家庭も点検の義務化の方向になるようです。 

 以上卓話を終わります。 

卓 話 



２０１７～２０１８年度 秦野名水ロータリークラブ  

第９回 定例理事会議事録 

日  時 平成３０年２月８日（木）１１時００分～ 

場  所 秦野商工会議所 ３０３室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 原  郁夫 副 会 長 北村 俊和 会長エレクト 諸星 道治 

幹 事 柳川 清紀 副 幹 事 鈴木 和夫 会 場 監 督 大屋 富茂 

職 業 奉 仕 諸星 利男 社 会 奉 仕 陶山 典之 青少年奉仕 北村まり子 

国 際 奉 仕 神崎 達朗 直 前 会 長 瀬戸  誠 親 睦 活 動 東島 礼美 

［オブザーバー］                         （理事・役員８名） 

  

※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事 

※議事録作成人 書記 

 

審 議 事 項 

【報告事項】 
    特に無し                                         

 

【審議事項】 

１．植樹について                      報告者：陶山社会奉仕委員長      

 ⇒①実施日：3月 8日(木)、②集合：11時、③その他：かながわ Eクラブと合同で実施、今年度(単年度) 

  の事業として実施、詳細については後日報告とする。                       

                                                 

２．出席通告文について                   報告者：原会長             

 ⇒４名に出しましたが、回答文のあった３名の方については今後も出席に関し努力して頂くことで終結。 

  残り１名に関しては再確認するということで決定。                        

                                                 

３．研修会について                     報告者：原会長            

 ⇒実施日：3月 29日、場所：陣屋(日帰り)、時間：16時 30分～、詳細は後日配布する。           

                                                 

４．丹沢まつり協賛依頼について                報告者：柳川幹事          

 ⇒従来通り１万円の協賛⇒ 承認                                 

                                                 

５．国際交流フェスティバル・日本語スピーチ大会について   報告者：北村ま青少年奉仕委員長    

 ⇒１万円の協賛⇒ 承認                                     

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．３０周年記念事業進捗状況について             報告者：実行委員会          

 ⇒特に無し。本日例会終了後実行委員会を開催します。                       

                                                 

２．ＩＭについて                       報告者：柳川幹事           

  開催日：3月 17日(土)、先週例会時に話したように駐車場利用の場合は事前申請し「駐車券」を発行  

  してもらうようお願いします。                                 



                                                 

３．３月プログラム一部変更について             報告者：柳川幹事            

 ⇒①3月 8日は植樹を実施するので、移動例会とします。                      

  ②3月 15日の卓話変更を検討する。                               

                                                 

４．その他                                            

 ⇒2月 22日の卓話の時間にＩＭでプレゼンする山谷さんのプレゼン内容を聴く。            

                                                 

                                                 

                                                 

 ※ 次回理事会予定  平成 30年 3月 1日（木）13：30～  秦野商工会議所 402室       

 


